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Noi non siamo prevenuti. Quando un’idea è giusta, è giusta e la condividiamo. Non stiamo a
guardare se a proporla è uno di destra o se è uno di sinistra. Noi, che non siamo né di destra né
di sinistra, non abbiamo alcuna difficoltà ad andare d’accordo con chiunque faccia proposte
serie e condivisibili. Quindi non abbiamo alcuna difficoltà a dire che ha ragione il Presidente del
Consiglio Comunale di Fabriano Pino Pariano. E’ stato il primo degli eletti con il PD, ma l’anno
scorso ha gettato la spugna: è uscito dal PD di cui non condivide più la linea politica ed ha      
costituito un nuovo gruppo consiliare che si chiama “Fabriano prima di tutto” e che è ancora più
a sinistra del PD. Embèh? Anche chi è più a sinistra del PD può avere ugualmente ragione.
Stavolta ce l’ha e “montenovonostro” non ha alcuna difficoltà a concordare con lui. Che cosa ha
detto di tanto giusto? E’ presto detto. In un suo ordine del giorno, il presidente del consiglio
comunale di Fabriano, Pino Pariano, scrive: "La mia proposta - dice - è di chiedere al Governo
di rivedere la procedura per il servizio di prima accoglienza di cittadini stranieri extracomunitari
richiedenti protezione internazionale, eliminando le disparità di trattamento tra residenti e
clandestini e per sollecitare un impegno più responsabile dei fondi pubblici. Come la stragrande
maggioranza delle persone – ha aggiunto - trovo ingiusto che tanti miei concittadini che hanno
perso il lavoro, che non hanno nessun ammortizzatore sociale, che hanno una più che
comprensibile paura del futuro per sè e per i propri figli, siano in una posizione di svantaggio
rispetto ai cittadini stranieri che arrivano nel nostro Paese". In sostanza, Pino Pariano chiede
trentacinque euro al giorno per ogni cittadino fabrianese in difficoltà economiche, la stessa cifra
stanziata a favore degli immigrati. Gli si può dare torto? Certo che no. E allora concordiamo con
la sua proposta. Ha ragione e proponiamo che anche in Consiglio Comunale di Ostra Vetere
venga presentata la stessa proposta. Sù, Memè, mica vorrai farti scavalcare a sinistra da un tuo
omologo?
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